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例会日：木曜日
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会　場：アドバンテスト
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横浜方面日帰り旅行横浜方面日帰り旅行横浜方面日帰り旅行

親睦委員会委員長挨拶
　お早う御座います。
　今日は親睦旅行と言う事で、早朝から参加頂有難
う御座います。予定どうりＡＭ８：００に出発が出
来ました。途中、川口インターで休憩を取り一路三
渓園に向かい、１０：４０頃到着の予定です。約１
時間の散策を楽しんで頂き、その後ラウンドマーク
タワーの７０階に有るシリウスで昼食をして頂きま
す。最上階に有るレストランですので展望が素晴ら
しいとの事です。
　その後、赤レンガ等３：００まで見学をして頂き、
元町に向かいます。元町では５：３０までショッピ
ングを楽しんで頂き、その後、中華街に有る華正楼
で夕食を楽しんでいただきます。こちらのお店の料
理は美味しいとの事です。
　７：３０から３０分、中華街を散策して８：００
に行田に向け出発し、ＰＭ１０：００無事産文前に
到着の予定です。以上１日どうぞ宜しくお願いいた
します。

黒渕会長挨拶
　皆さんお早う御座います！
　まず最初に、本日の横浜への日帰り旅行に対して
親睦委員会の斉藤委員長をはじめ委員会の皆さんの
お骨折りにより企画立案頂き、今日実行できました
事に対して厚く感謝申し上げます。また長島会員さ
んには今日の旅行に対して大変なご便宜をおはかり
頂き御礼を申し上げます。
　日頃ご主人が安心してロータリー活動を行うこと
が出来、行田クラブとしても地域への奉仕活動を積
極的に行っていくことが出来ますのも、奥様方の行
田ロータリークラブに対しての暖かいご理解とご協
力の賜物と厚く感謝申し上げます。有難う御座いま
す。おかげさまで本年度も４ヶ月が過ぎもう少しで
折り返し点にたどり着きます。今日は、奥様方の日
頃のご苦労に報いるため一日十分楽しんでいただき
たいと、斉藤委員長をはじめとする親睦委員会の皆
さんがご努力いただきました。
　三渓園、ランドマークタワー、元町、中華街と秋
の観光を網羅した内容で、ショッピングとグルメの
一時を楽しんで頂ければ幸いです。三渓園では菊花
展が開かれています。またお昼はロイヤルパークホ
テルでの昼食、ホテル周辺から赤レンガにかけての
散策、そして元町では十分お時間をお取りしており
ますのでショッピングをお楽しみいただきたいと思
います。最後に夕食は中華街でも評判の「華正楼」

での中華ディナーをお楽しみいただきたいと思いま
す。
　この程度では、日頃のご協力に報いられないかも
しれませんが、お許しいただいて、今日一日、皆さ
んと楽しい一日を過ごして行きたいと思います。
　それでは宜しく御願いいたします。



　11月11日、午前８時前に集合して８時ちょうどに、若く、
とても綺麗なバスガイドさんの案内のもと、横浜に向けて出
発いたしました。東北道を走り、途中川口パーキングエリア
にて小休憩をして湾岸腺に入り、横浜入りです。
　予定通りに三渓園に着き、皆して見学を致しました。多少
の曇天だったものの暑くなく寒くなく非常に良い気候にも恵
まれ、ゆっくりと散策を楽しむ事が出来ました。



　次にランドマークタワーに行き、ロイヤ
ルパークホテルの７０階「シリウス」にて
大変豪華なバイキングを頂きました。多少
のモヤはかかっていたものの、７０階から
の眺めは大変爽快です。
　バイキングの所為もあってか、会員の皆
様もしきりに皿に盛っていたようでした。



　ここで自由行動の時間となり、元町にて
各自思い思いに時間を過ごされたようです。
　買い物に行かれた方、喫茶店で小休憩を
されていた方、そしてなかには寝ていたと
思われる方も・・・（笑）
　いづれにしましても、皆様有意義に時を
過ごされていたようです。

　そしてバスにて中華街に移動して、「華
正楼」にて大変豪華な中華料理を頂きまし
た。
　会員の皆さんはお酒もはかどり、そして
和やかな雰囲気の中にも大変な盛り上がり
も見せて、非常に有意義な雰囲気の中で楽
しく中華料理を頂く事が出来ました。



　「華正楼」を出てバスに乗り、帰途に着きました。
夕方より小雨が降って参りましたが、会員の皆様の
心がけがよかった所為か、昼間は降られる事もなく
とても過ごしやすい陽気で、楽しく横浜を満喫する
事が出来ました。

　最後に、親睦委員長であります齋藤さんは、横浜
まで４回も下見に行かれたようです。齋藤親睦委員
長様を始め、親睦委員会の方々本当にどうもありが
とうございました。
　そして、どうもご苦労さまでした。


